



国分寺小 校長室だより

榎の木陰

令和6年度 第9号 令和6年10月30日



高藤直寿選手のトークショーを行いました

10月2日(水)に、創立150周年記念行事の一つとして、「高藤直寿選手トークショー」を行いました。高藤選手は本校の卒業生で、柔道家です。東京オリンピックの金メダリスト、リオオリンピックの銅メダリストです。トークショーは、MCとの対談形式で、小学校の頃の話や目標としていた選手の話、挫折したこと、金メダルを獲得した時の気持ち、夢や目標に向けての努力で心がけていること、将来の自分の姿などを話していただきました。国分寺小児童へのメッセージとして、なりたい自分の気持ちを持ち続けること、自分を信じて夢を叶えてほしいことなどを話してくださいました。児童からのいろいろな質問にも分かりやすく答えていただきました。児童が、「振り返り 見つめ 未来を見る」(創立150周年のテーマ)よい機会となりました。



あいさつ運動を実施しています

9月30日(月)から10月4日(金)までの5日間、小中一貫教育の取組の一つである、あいさつ運動を実施しました。毎年、朝の登校時刻に、国分寺中学校の生徒が昇降口前に並び、児童にあいさつをしてくれています。今年は児童会の代表委員児童も一緒にあいさつを行いました。国分寺小児童会代表委員会でも、あいさつのスローガン作成の話合いを行い、進めています。各学級でも一人一人あいさつの標語を作成し、意識を高めています。学校では今後も継続してあいさつが習慣付けられるよう、働きかけていきたいと思っております。ご家庭でも、家庭内や地域の方々へのあいさつについて、お声掛けをお願いいたします。



市陸上記録会に参加しました

10月9日(水)に大松山運動公園陸上競技場で行われた、市小学校陸上記録会に、本校の5・6年生の代表児童(陸上部)が参加しました。種目は、100m走(男女)、800m走(女子)、1000m走(男子)、走り幅跳び(男女)、ボール投げ(男女)、400mリレー(男女)です。陸上部の児童は、練習から記録向上や自分の目標に向かって熱心に取り組みました。記録会当日は小雨交じりの寒い天候でしたが、選手児童は、自分の力を精一杯発揮して活躍していました。各種目でも新記録や入賞を果たしました。下野市内の9校の小学生の交流も図れた記録会となりました。



前期から後期へ

10月11日（金）は、前期最後の授業日でした。朝、前期終業式を体育館で行いました。2年生と6年生の代表児童による前期振り返りの発表の後、校長から、前期の振り返りと、後期に向けての話をしました。

15日（火）から、後期が始まりました。どの学級でも、後期の自分のめあてを立てたり、新しい係活動を決めたりして、気持ちを新たに再スタートしています。



国分寺地区小中合同レクリエーション大会を行いました

10月16日（水）に、国分寺小、国分寺東小、国分寺中の特別支援学級の合同レクリエーション大会を、国分寺B&G海洋センター体育館で行いました。児童は、この合同レク大会に向けて、準備や練習を積み重ねてきました。当日は、6年生が開会式、閉会式のあいさつを担当しました。レクリエーション（なべなべ底抜け、じゃんけん列車、ポッチャ、ボーリング、風船バレー）は、小中学生が協力して仲良く行うことができました。閉会式の感想インタビューでも、多くの国小児童が、「楽しかった」と感想を述べていました。多くの方と交流を楽しむ会になりました。



しいの木活動（草花活動）を行いました

10月16日（水）のしいの木活動（縦割り班活動）は、草花活動を行いました。この活動は、全児童で栽培活動を行うことを通して、協働して学校環境をよりよいものにしようとする態度を養うことを目的として行っています。しいの木班ごとに、プランターに土を入れてパンジーの花を植え、1号館（南校舎）の南側にプランターを移動し、水やりをしました。それぞれの活動を、学年ごとに役割を分担して進めました。どの班も、6年生が班をリードして、協力して作業を進めていました。これから、曜日ごとに学年で水やりをしていきます。



第3回学校運営協議会を行いました

10月22日（火）に、第3回目の学校運営協議会を行いました。授業参観の後、7月から10月までの学校経営の概要や学校評価についての説明、地域学校協働活動支援本部の協議を行いました。協議では、本校の強みと弱みを考えていただきました。そこから本校の良さや取り組むべき課題を確認しました。学校運営協議会の委員の皆様には、この後の学校行事（運動会、市児童表彰式、ふれあい祭り等）にも、ご参加いただく予定です。



運動会、よろしくお祈いします

11月2日（土）に実施予定の運動会に向けて、児童は熱心に練習に取り組んでいます。今年は創立150周年記念運動会です。児童会で決定したスローガンは、「最後まで 全力を尽くしてあきらめない 国小っ子～150%の力を出し切ろう！～」です。同じ目標に向かって、一生懸命競技する児童の姿が見られることと思います。保護者の皆様には、お子様の体調管理と児童への応援をよろしくお祈いいたします。

